



www.mg.co.id

Gakpo Masih Ingin Bersama PSV

EINDHOVEN (IM) - Cody Gakpo masuk dalam radar Manchester United (MU). Hanya saja, pemain berusia 23 tahun itu memberi sinyal lebih ingin bertahan di PSV Eindhoven.

Sebagaimana diketahui MU kesulitan mencari penyerang baru musim panas ini, di tengah ketidakjelasan masa depan Cristiano Ronaldo. Nama terbaru yang dikaitkan ke Old Trafford adalah Cody Gakpo, sayap PSV. Musim lalu, Gakpo tampil bagus bersama PSV dengan membuat 21 gol dan 15 assist.

Gakpo tengah membantu PSV berjuang lolos ke fase grup Liga Champions. Klub asuhan Ruud van Nistelrooy itu kini sudah menjejak fase playoff, dan akan melawan Rangers pada 16 dan 24 Agustus mendatang untuk merebut tiket babak utama.

Menanggapi rumor yang berkembang, Gakpo mengaku masa depannya bisa tergantung dengan kelolosan PSV ke Liga Champions. Ia mengaku akan bertahan jika timnya lolos.

"Pertama-tama kami harus fokus dan mencoba mencapai Liga Champions. Maka kemungkinan besar saya akan bertahan. Saya merasa tidak pernah bilang saya akan pergi, jadi pasti ada kemungkinan saya akan bertahan. Saya terbuka untuk berdiskusi dengan

manajemen, atau semacamnya. Kita lihat saja nanti bagaimana," kata Gakpo.

Sebelumnya diberitakan MU dikabarkan harus mengeluarkan minimal 35 juta Pound untuk bisa memboyong Gakpo ke Old Trafford. MU sudah pasti menggunakan koneksi dengan Van Nistelrooy yang merupakan mantan pemainnya.

Gakpo sudah bikin 45 gol dari 138 penampilan sejak ke tim utama PSV pada 2017. Dengan statistik tersebut, Gakpo diharapkan bisa menajamkan lini serang MU jika jadi bergabung. Patut ditunggu seperti kelanjutan dari rumor ini. Paling ditunggu apakah PSV sanggup lolos ke fase grup Liga Champions? ●vit



CODY GAKPO
Mainan PSV Eindhoven

Terkait Ziyech, Milan Tarik Ulur

MILAN (IM) - AC Milan tak mau tergesa-gesa terkait ketertarikan terhadap jasa pemain Chelsea, Hakim Ziyech. Rossoneri ingin kesepakatan terjalin sesuai dengan syarat yang mereka ajukan.

Dilansir Football Italia, Milan hanya mau merekrut Ziyech dengan cara meminjam lebih dulu dengan opsi dipermanenkan. Sementara Chelsea ingin memasukkan klausul wajib beli dalam kesepakatan tersebut.

AC Milan tak mau terikat dengan obligasi membeli Ziyech karena sudah merekrut Charles De Ketelaere. Kedua pemain tersebut memiliki peran yang mirip, yakni sebagai gelandang serang yang bisa digeser ke sayap.

Bagi Milan, menambah pemain di posisi itu sudah bukan prioritas lagi untuk saat ini. Oleh sebab itu Milan hanya mau memasukkan klausul opsi membeli, bukan wajib.

Mempermanenkan Ziyech tentu jika performanya bagus. Namun jika nantinya tak sesuai harapan, setidaknya tak ada uang yang mubazir terbuang karena membeli dua pemain yang 'sama'.

Ziyech sendiri dilaporkan mulai tak sabar dengan lambatnya kemajuan dalam negosiasi ini. Namun AC Milan memang tak sen-

gotot sebelumnya, saat De Ketelaere belum datang. Rossoneri berharap Chelsea mau menurunkan syarat yang diajukan kepada mereka.

Musim lalu, Ziyech bukanlah pilihan utama manajer Thomas Tuchel. Ia hanya 14 kali jadi starter di Liga Inggris. Musim ini, Chelsea baru tampil satu laga, yakni saat mengalahkan Everton 1-0. Ziyech hanya duduk di bench saat itu.

Jika Tuchel tak menjadikannya skuad utama musim ini, lalu belum juga ada tanda-tanda keseriusan Milan, bisa dipastikan Ziyech menghadapi kesulitan untuk memperlihatkan kemampuannya di Chelsea. Itu artinya Ziyech siap tam- b a h pusing. ●vit



HAKIM ZIYECH
Mainan Chelsea



Skuad Real Madrid dengan trofi UEFA Super Cup 2022.

Real Madrid Kembali Buktikan Kedigdayaan

"Kami sebetulnya tidak membutuhkan pertandingan ini untuk membuktikan bahwa kami memiliki tim kuat, termotivasi dan masih lapar kemenangan," kata Carlo Ancelotti.

HELSINKI (IM) - Real Madrid kembali buktikan kedigdayaan dengan menjuarai UEFA Super Cup 2022 usai mengalahkan Eintracht Frankfurt dengan skor 2-0 berkat gol David Alaba dan Karim Benzema.

Dalam laga di Helsinki Olympiastadion, Helsinki, Kamis (11/8) dinihari WIB itu, Alaba membawa Madrid unggul lewat golnya pada menit ke-37. Benzema kemudian menggandakan keunggulan Madrid pada menit ke-65.

Ini jadi gelar juara kelima Los Blancos di UEFA Super Cup. Los Blancos menyamai catatan dua klub top yakni Barcelona dan AC Milan. Madrid sebelumnya juara pada 2002, 2014, 2016 dan 2017.

Gelar juara ini menjadi pembuka yang manis untuk Madrid menyambut musim 2022/2023. Mereka akan

mengejar empat titel lainnya (Piala Super Spanyol, LaLiga, Copa del Rey dan Liga Champions) sementara Piala Dunia Antarklub masih menunggu kepastian FIFA terkait perubahan format.

Sukses Madrid ini turut mengantarkan sang pelatih, Carlo Ancelotti, ke sebuah rekor. Entrenador asal Italia itu menjadi pelatih dengan titel Piala Super Eropa terbanyak setelah empat kali juara. Ancelotti sebelumnya sejajar dengan Pep Guardiola dengan tiga trofi.

Madrid juga meneruskan dominasi tim-tim Spanyol di kompetisi ini. Klub-klub Spanyol total sudah 16 kali juara, nyaris dua kali lipat sukses klub-klub Inggris dan Italia yang berada di urutan selanjutnya dengan masing-masing sembilan kali menang.

Carlo Ancelotti menegaskan Real Madrid masih lapar kemenangan. "Kami sebetulnya tidak membutuhkan pertandingan ini untuk membuktikan bahwa kami memiliki tim kuat, termotivasi dan masih lapar kemenangan," kata Ancelotti dikutip dari situs resmi Real Madrid.

Pada laga itu Los Blancos mampu meredam daya ledak Frankfurt yang tampak berbahaya. Ancelotti mengaku sangat puas karena Real Madrid sukses menjaga catatan nirbobol dalam penampilan mereka di tiga partai final terakhir yakni Piala Super Spanyol, Liga Champions dan Piala Super Eropa.

"Kami mengendalikan keadaan sejak Alaba mencetak gol pertama dan tidak mengambil risiko apa pun. Kami solid di belakang dan menjaga catatan nirbobol di tiga final. Itu sungguh pertanda baik," katanya.

Secara khusus Ancelotti melontarkan pujian atas peranan Benzema, sebab penyandang ban kapten itu mencetak banyak gol-gol penting bagi Real Madrid dalam perjalanan menjuarai Liga Champions musim lalu.

Gol yang dicetak Benzema ke gawang Frankfurt sekaligus membuat penyerang asal Prancis itu kini naik menjadi pemain kedua dalam daftar top skor sepanjang masa Real Madrid. Benzema yang memiliki 324 gol melewati penyerang legendaris Raul Gonzales Blanco (323) dan hanya tertinggal dari Cristiano Ronaldo (451).

"Tak seorang pun meragukan Karim dan bagi kami dia adalah pemain terpenting dan paling efektif di dunia. Ia memainkan peranan besar dalam perjalanan kami menjuarai Liga Champions. Ia tidak mencetak gol di final, tapi menyারণkan tiga gol penting menuju partai pemungkas melawan (Manchester) City, Chelsea, dan PSG. Dia jelas yang terbaik bagi kami," ujar Ancelotti.

Benzema membuka keran golnya untuk Madrid pada 2009 silam, saat menjebol gawang Xerez. Sebagai rincian, penyerang asal Prancis itu membukukan 219 gol di LaLiga, 74 di Liga Champions, 21 di Copa del Rey, 3 di Piala Dunia Antarklub, 5 di Piala Super Spanyol, dan 2 di Piala Super Eropa.

Athletic Bilbao menjadi lawan yang paling sering ia bobol, yakni 18 kali. Gawang Valencia (15) dan Granada (14) menjadi favoritnya selanjutnya.

Sejak kepergian Ronaldo dari Madrid, Benzema baru benar-benar menunjukkan ketajamannya. Musim lalu ia membuat total 44 gol yang menjadi sebuah rekor dalam kariernya.

Ancelotti pun menegaskan dukungannya kepada Karim Benzema untuk meraih Ballon d'Or. "Dia menutup musim dengan baik dan memulai lagi juga dengan baik dan tidak ada keraguan kalau dia seharusnya menang Ballon d'Or," kata Ancelotti.

Real Madrid punya peluang meraih enam gelar juara (sexuple) sekaligus pada musim 2022/2023. Mereka selanjutnya mengejar trofi Piala Dunia Antarklub. "Klub ini hidup dari meraih trofi jadi penting untuk menjuarai ini. Memulai dengan kemenangan itu krusial dan ini kredit untuk apa yang kami lakukan tahun lalu. Kami pantas merayakan karena kami main bagus dan mengendalikan permainan," kata pemain Madrid Casemiro. ●vit

Tuchel Ingin Datangkan Aubameyang

LONDON (IM) - Manajer Thomas Tuchel memaksa Chelsea mendatangkan striker baru. Satu nama jadi incaran adalah Pierre-Emerick Aubameyang. Hal itu dilakukan karena Chelsea sudah melepas dua strikernya di bursa transfer musim panas ini yakni Romelu Lukaku ke Inter Milan dan Timo Werner ke RB Leipzig.

Posisi penyerang tengah Chelsea kini hanya dihuni Armando Broja yang merupakan pemain muda jebolan akademi. Kai Havertz bisa ditempatkan di sana, walau sebenarnya pemain asal Jerman ini lebih banyak jadi false nine.

Aubameyang dan Tuchel pernah kerja bareng di Borussia Dortmund pada tahun 2015-2017. Mereka memenangkan DFB Cup bersama.

Aubameyang diketahui tahu betul bagaimana strategi Tuchel. Dilansir dari Mirror dalam laporan pakar transfer, Fabrizio Romano, Tuchel sudah memaksa pihak klub untuk beli Aubameyang. "Pendekatan sudah dilakukan ke pihak

pemain, belum ke pihak klub. Tuchel begitu menginginkan Aubameyang," tulis Fabrizio. Namun Aubameyang sendiri masih terikat kontrak di Barcelona sampai tahun 2025. Striker berusia 33 tahun itu tampil bagus musim lalu. Ia mencetak 11 gol dan 17 laga di Liga Spanyol, sejak kepindahannya ke Camp Nou di musim dingin kemarin.

Mantan pemain Chelsea, Gus Poyet juga ikut menyarankan The Blues merekrut Aubameyang. Dia menilai Aubameyang sempurna untuk Chelsea. "Tidak diragukan lagi. Aubameyang akan sempurna. Dia terlihat bahagia dan kembali ke performa terbaiknya, mencetak gol. Saya tidak tahu kenapa musim panas ini Chelsea dan Barcelona selalu mencoba merekrut pemain yang sama

dan saling mencuri dari satu sama lain. Mereka bukan klub yang mirip, tapi mereka mencoba membeli pemain yang sama persis," ujar Poyet dilansir Evening Standard.

Aubameyang sudah berpengalaman memperkuat tim Premier League. Ia pernah membela Arsenal dan mencetak 92 gol dalam 163 kali penampilan. ●vdp



PIERRE-EMERICK AUBAMEYANG
Mainan Barcelona

Juventus Terus Buru Pemain Baru

TURIN (IM) - Juventus sudah berhasil mengamankan jasa Filip Kostic dari Eintracht Frankfurt. Kini Bianconeri mengalihkan bidikan ke Memphis Depay dan Leandro Paredes.

Sebagaimana dilaporkan Sky Sport Italia, Juventus menetapkan posisi striker sebagai incaran selanjutnya. Depay, yang kontraknya tersisa musim lagi bersama Barcelona, menempati prioritas utama. Si Nyonya Tua berencana mengontraknya dua tahun.

Namun jurnalis Italia, Fabrizio Romano melaporkan Juventus meminta Depay untuk memutus kontraknya lebih dulu bersama Barcelona, sehingga mereka tak perlu membayar biaya transfer. Transfer Depay juga bergantung dengan nasib Pierre-Emerick Aubameyang.

Penyerang asal Gabon itu juga tengah didekati Chelsea, dan Barcelona tak mau melepas keduanya sekaligus demi menjaga kedalaman skuad. Artinya, Depay baru bisa pergi jika The Blues batal merekrut Aubameyang.

Depay sudah dipantau Ju-

ventus sejak Juli, dan ia dinilai bisa menjadi tandem atau pelapis yang lebih baik untuk Dusan Vlahovic ketimbang Moise Kean dan Kaio Jorge yang masih muda dan butuh waktu untuk lebih berkembang.

Sementara untuk kesolidan lini tengah, Paredes menjadi opsi utama untuk menggantikan Adrien Rabiot yang sedang bernegosiasi dengan Manchester United. Kesepakatan senilai 17 juta Euro sudah tercapai, dan kini tinggal mendiskusikan kontrak personal saja.

Kontrak Paredes di PSG tersisa dua musim lagi, namun ia dikabarkan ingin mencari klub baru demi bisa menjadi starter, memperbesar kansnya dipanggil untuk Piala Dunia 2022 akhir tahun nanti.

Di musim ini, ia selalu menjadi cadangan dari dua laga yang sudah dimainkan Les Parisiens. Juventus baru akan bergerak jika Rabiot sudah 100 persen dipastikan pindah ke Old Trafford. ●vdp



LEANDRO PAREDES
Mainan PSG

RASA STRAWBERI
RASA JAMBU

LARUTAN PENYEGAR CAP BADAK

INGAT YANG ADA BADAKNYA...

PT. SINDE BUDI SENTOSA
PHARMACEUTICAL INDUSTRIES
ISO 9001:2015, ISO 22000:2005

BACA ATURAN PAKAI

www.larutanpenyegar.com
www.facebook.com/larutanpenyegar
@capbadak_id

GRC board merupakan produk papan semen berbahan dasar fiber yang telah teruji kuat, dan tahan lama. GRC board tersedia dalam berbagai jenis dan tipe, salah satunya GRC Deco Panel yang digunakan sebagai cladding untuk Paviliun Indonesia di Dubai EXPO 2020.

Permukaan Halus • Mudah Dipaku • Kuat & Tahan Benturan • Kedap Suara • Tahan Rayap • Tahan Kelembapan • Tahan Jamur • Tahan Api • 100% Bebas Asbestos

PT. CIPTAPAN DINAMIKA
Graha GRC Board, Jl. Letjen S. Parman, Kav. 64, Jakarta Barat | Telp. 021 5366 6800 | www.grcboard.com